

# *Continúa huelga de maestros peruanos pese a amenazas del gobierno*

---



La Habana, 28 ago (RHC) Una huelga de maestros y otras acciones de protesta persiste en diversas regiones peruanas, pese a las amenazas gubernamentales de despedir a quienes no retornen hoy al trabajo.

En regiones como Puno, Huánuco, Huancavelica y Tumbes, fuentes sindicales indican que continúan las paralizaciones iniciadas el 15 de junio en la región surandina de Cusco.

Desde la región surandina de Puno se reportaron también marchas de protesta y desde Huánuco, en el centro andino del país, se informó de bloqueos de calles y carreteras.

En Lima, grupos de maestros llegados de diversas regiones para reclamar en las calles atención a sus reclamos permanecen en sus precarios alojamientos y alistan nuevas marchas, aunque el gobierno les ofreció transporte aéreo gratuito de regreso a sus lugares de origen.

El presidente Pedro Pablo Kuczynski, por su parte, dijo en un acto oficial en la ciudad de Tacna, en el extremo sur del país, admitió que la actividad en las escuelas se normaliza lentamente y que confía en

que las clases se reinicien en todo el país.

Reportes radiales señalaron al mismo tiempo que el sindicato regional de profesores de la sureña región de Arequipa se reintegraron a sus labores, y la gobernadora de ese territorio, Yamila Osorio, dijo que los maestros que no lo hubieran hecho serán despedidos.

Tal medida es inexorable, según la ministra de Educación, Marilú Martens, quien ratificó la decisión de aplicarla, al igual que suspensiones temporales y descuentos salariales.

Martens hizo un llamado al presidente del Comité de Lucha que coordina a los sindicatos regionales en huelga, Pedro Castillo, al cese de la huelga, porque los reclamos de los profesores han sido atendidos.

Se refirió así a una serie de mejoras salariales y de condiciones de trabajo otorgadas por el gobierno en negociaciones con diversos sindicatos, que sin embargo no plasmaron en un acuerdo de fin de las huelgas.

Los profesores exigen que un controvertido proceso de evaluaciones de maestros, elimine el despido de los que no las aprueben hasta en tres oportunidades, y reclaman que Martens dialogue con Castillo y otros dirigentes.

El líder del movimiento y otros dirigentes fueron vetados por el Ministerio del Interior para dialogar con la ministra, por sospechas de que tienen vínculos con grupos subversivos; ante lo cual las pláticas abortadas hace una semana tuvieron que hacerse con la intermediación de un grupo de parlamentarios.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139564-continua-huelga-de-maestros-peruanos-pese-a-amenazas-del-gobierno>



**Radio Habana Cuba**